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SOLICITUD VECINAL SOBRE RUIDOS EN EL PARC DE SA RIERA:

Como vecinos y representantes de los ciudadanos de esta barriada queremos y debemos transmitir a
este Ajuntament la multitud de quejas recibidas del Festival Flow, organizado por Tamuntana Rocks,
en el Parc de Sa Riera el pasado 14 de mayo de 2016, evento privado y cerrado al público en general,
ya que  para acceder a él se tenía que pagar entrada con un precio que oscilaba entre 18 € a 23€,
que empezó a las 16 horas y finalizó a las 4 de la madrugada con un ruido ensordecedor. Había tres
escenarios y parecía que competían entre sí para ver quien hacía más ruido. Por estos motivos
queremos hacer llegar a este Ajuntament  nuestra  más enérgica protesta por el citado evento, por
los siguientes motivos:

1. Que el Parc de Sa Riera está rodeado de viviendas, el cementerio y un hospital psiquiátrico,
2. Que el diseño del Parc con una pista de skate debajo del puente, o la existencia de un anfiteatro

amplifican el ruido.
3. Que por la orografía del Parque los edificios circundantes actúan como pantalla acústica “natural”,

sufriendo estas primeras líneas un elevado nivel sonoro dentro y fuera de las viviendas, tanto el que
proviene del Parc como del tráfico.

4. Que, igualmente, el Parc fue diseñado  dentro de una zona verde para esparcimiento y juegos
infantiles.

5. Que en distintas ocasiones el Parc ha sido elegido por los responsables municipales como lugar de
celebración de eventos tales como “el campeonato de paddel”, “la fiesta de la cerveza” o el
“tramuntana rock festival”, cuyo nivel sonoro y horario de cierre son absolutamente incompatibles
con el descanso de un barrio donde habitan más de 25.000 personas. Aparte de multitud de
pequeños eventos cuya única finalidad parece ser la emisión de ruidos, ya sea mediante música ya
mediante speakers.

6. Que la celebración de este tipo de eventos es incompatible con la Ley sobre Ruidos (Ley 37/2003),
Ley 1/2007 contra la contaminación acústica de las Islas Baleares y sobre la propia Ordenanza
Municipal reguladora del ruido y las vibraciones ruidos del Ajuntament de Palma, aprobada en  Pleno
de día 19 de diciembre de 2013 y con la normativa europea sobre contaminación acústica (Directiva
2002/49/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 25 de junio de 2002, sobre evaluación y
gestión del ruido ambiental)

Que por todo lo anteriormente expuesto, solicitan al Ajuntament de Palma  y/o a cualquier otra
autoridad competente, que  el Parc de Sa Riera se declare incompatible con la celebración de
eventos que suponga la emisión de ruidos, eventos musicales o espectáculos con audio.
Adjunto queja recibida por correo y algunos Twiters.

Palma, 24 de mayo de 2016
Atentamente,

Salvador Maimó
Presidente AVV ES FORTÍ

A LA ATENCIÓ DE L’EXCM. BATLE DE PALMA
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Queja recibida por correo y algunos Twiters.

Juan Luis Corbacho 22 may. (hace 2
días)

para mí

Buenos días Salvador:

Las quejas de twiter no tienen desperdicio, algunas usan el sarcasmo como un cuchillo de doble filo,
jajajaja
Dentro de los recortes de prensa venía esto: " El concejal de Cultura, Patrimonio, Memoria Histórica
y Política Lingüística, Miquel Perelló, explicó que “es importante apoyar iniciativas que son
innovadoras, dan vida a la ciudad, abarcan un público amplio y proponen músicos locales”.
Habría que contestarle que de todos los grupos que actuaron sólo 2 cantaron en catalán, el resto de
grupos en inglés, supongo que para fomentar el conocimiento de la lengua inglesa y que seamos
buenos camareros en el futuro. Y el resto de música no la hacían músicos, sino dj's.
La innovación es nula, si hay un lugar en el mundo donde sobre dj's es en las Islas Baleares, habría
que recordarle que los más famosos actúan en Ibiza y Mallorca
Dudo que le den vida a la ciudad cuando el parque ya tiene su vida propia, aprovechado por familias
y sobre todo niños para su esparcimiento, y el amplio público debe estar entre ingleses y alemanes
que ya llegaron borrachos y en una franja de edad entre los 20 y los 30, sin lugar a dudas el tipo de
público al que le faltan opciones en Palma (este no ha salido en su vida por el Paseo Marítimo a
partir de la 1:00 AM?)

Un saludo

P.D.: He estado analizando todos los grupos que actuaron (29) de ellos 22 djs (sin lugar a dudas
algo que hay que "promocionar" en nuestras islas, ....) Vamos que lo que se montó fue una disco al
aire libre...algo que también hay que promocionar....
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